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○中山光優 （６年） 

ぼくは、フットサルが好きです。それは、すごい速い切り変え

や、いろんなルールがあり、むずかしいからです。それと、や

っぱりふだんはあまり入れられない、ゴールに入れることがで

きるからです。そして、ぼくも、点数を入れることができたの

で、うれしかったです。なので、ミスはたくさんあったけど優

勝できてうれしいです。県大会でも、がんばって優勝して、ど

んどん上に行きたいです。 

 

○泉水楓（６年） 

ぼくは、フットサル大会で優勝できたことはうれしかったです。

でも、自分がスタメンで出ることはなかったです。なのでスタ

メン組とは何がちがうのか、自分で見つけてスタメンに入れる

ような実力、うまさを身につけたいです。このあとは、サッカ

ーの関東大会があります。そこでは、しっかり出て、6 月 29

日はフットサルの県大会です。練習する時間は少ないと思いま

す。自分なりに、努力して、スタメン組に入れるように頑ばり

たいです。 

 

○谷中爽馬 （６年） 

ぼくは、今回の大会で優勝できてとてもうれしです。ぼくは去

年 Aチームには入れたけど出れませんでした。でも今年は、６

年生となって主役になって勝つことができたので、県大会で優

勝し、全国大会にいきたいです。 

 

○米田悠汰（６年） 

優勝できてうれしかったです。試合では、ドリブルで何回か取

られてしまったところとシュートをはずしてしまったところ

があったので練習して、プレーの質を高めて県大会にのぞみた

いです。」 

 

○永岡透弥 （６年） 

ぼくは、上都賀地区で優勝できて、うれしかったです。次は県

大会です。目標の順位は、優勝です。ぼくは、ディフェンスが

あまり得意ではないけど、そこを中心に、チームの仲間と声を

かけ合い力を合わせてがんばりたいです。 

 

○平山太陽 （６年） 

試合でシュートがコースに入っていたこと、ドリブルでしかけ

てたことは良かったと思います。でも、スイッチやわざを試合

でもっと出せたら良かったと思いました。圭一からのパスでゴ

ールをできたのはキーパーアシストになったのでいちばんう

れしかったです。優勝できてよかったです。 

 

○高橋駿斗 （５年） 

ぼくの上都賀のフットサルの感想は優勝したのはうれしかっ

たけど、出場きかいをあまり得られなくてくやしかったです。

もっと練習をしてチームにこうけんしたいです。 

 

○櫻井一平（５年） 

ぼくは、フットサルの大会で優勝できてうれしかった。でも、

僕は、１対１やシュートなどで相手にまけてしまった。だから

それをこくふくして相手からボールをとられない、そういう選

手になりたいです。あともっと自分のプレーに自信をもってプ

レーしたいです。 
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